



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Layda y la contraorden

Ricardo Monreal y Layda Sansores son compañeros de partido, pero no juegan en la misma liga.

La gobernadora de Campeche anunció, muy a su manera, que detonaría un escándalo en contra del senador zacatecano en su programa "Martes del Jaguar" donde ha zarandeado a Alito Moreno.

Ricardo tomó nota y respondió que una guerra intestina metería a Morena en un camino sin retorno.

Los jefes políticos de Layda escucharon y le enviaron una contraorden. Lo que dejó en claro este lance es que la gobernadora de Campeche no se manda sola, es parte de un engranaje en el que le toca hacer el

trabajo sucio, para lo que tiene inclinación natural.

La guerra parece inevitable, pero todavía no son los tiempos

Las canijas comparaciones

Poco después de que Adán Augusto López detonara un escándalo, por demás innecesario, al afirmar que los tabasqueños son más listos que los norteños, dando lugar a un amargo intercambio de epítetos, Claudia Sheinbaum visitó Monterrey. A la jefa de Gobierno de la CDMX la recibieron en la industriosa ciudad norteña con muestras de apoyo. Además, tuvo una productiva reunión privada con la cúpula

empresarial de la que, según se dice, todo mundo salió tranquilo.

En ningún momento se habló de tonos y listos, sino de formas de entendimiento entre empresarios y servidores públicos.

Casi al mismo tiempo se difundió una entrevista en la que Claudia se declaró lista para ser la primera mujer presidenta del país; Adán Augusto deslizó, por su parte, la posibilidad de que un general se quede con la candidatura presidencial.

Las corcholatas se desbalagan.

Los pasos de Alejandra

Una vez que recibió el apoyo de su partido, el PRI, en el Edomex para ser candidata al gobierno del estado, Alejandra del Moral ha ido cumpliendo los ritos no escritos, pero vigentes, de la política local.

Se reunió con ex gobernadores priistas de la entidad, un encuentro obligado al que no asistió Enrique Peña.

Se encontró con la estructura del partido, con diputados y con alcaldes con la idea de consolidar un frente unido. Todavía falta que sus principales contrincantes al interior del partido le brinden su apoyo.

Taboada, defensa y ataque

La CDMX ya está en la órbita de la elección 2024. Después de los inesperados re-

sultados electorales del 2021 el oficialismo no quiere dejar ahora cabos sueltos. En el 2021 se confiaron y lo pagaron caro. **¿Qué hace la oposición? Pues vive una ráfaga de destapes. Kenia López, Lía Limón, Xóchitl Gálvez y ahora el alcalde de Benito Juárez, bastión blanquiazul, Santiago Taboada, que ya también levantó la mano.**

Claro que acumular opciones, aunque sean atractivas, no equivale a tener un plan de acción. Los destapes dan visibilidad, pero al mismo ubica a los aspirantes en la mira de la jauría morenista que es despiadada.

El caso de Taboada no deja lugar a dudas. Salió de la trinchera y los franco tiradores no lo sueltan. Lo que se requiere es que el PAN haga trabajo a ras de suelo y que amarre cuanta alianza sea posible.

La Evolución Mexicana

¿Cuál es el futuro de la social democracia en un mundo desigual? El Partido Movimiento Ciudadano responderá a ésta y a otras preguntas durante el evento denominado "La Evolución Mexicana, Proyecto Socialdemócrata del País" que arranca este lunes

Será un evento internacional de alto nivel que puede delinear el proyecto de país que ofrecerá el MC para el 2024. Habrá nota.